

DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2019

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

GOBIERNO ABIERTO

COLONIA LA LUNA HOY ELIGE OBRA SOCIAL

Por Gonzalo Flores

Este domingo se llevará a cabo el segundo ejercicio de democracia participativa de Gobierno Abierto, organizado por el Municipio de Querétaro, para que vecinos de la colonia La Luna elijan una obra a realizar de un total de cuatro opciones, informó el síndico municipal Miguel Parrodi Espinosa. Después de concluir las mesas de trabajo, se determinó que fueran cuatro las obras propuestas las que se pondrán a elección de los ciudadanos y elegidas por ellos mismos, para ejecutar un presupuesto de 4 millones de pesos. «El Municipio no propone las obras sólo la bolsa económica, y son los vecinos los que eligieron las propuestas», comentó. Los vecinos votarán para elegir entre una cancha de usos múltiples, la rehabilitación del parque de la colonia, la rehabilitación de calles o el mejoramiento del dren pluvial. «Nos llevamos las propuestas, se analizó su factibilidad y la volvimos a presentar a los vecinos con algunos ajustes, pero estas cuatro opciones son las que se someterán a votación este domingo», añadió. La jornada de votación será de las 9:00 a las 16:00 horas en el parque principal de La Luna. Son alrededor de 2 mil personas las que podrán votar. Como se hizo en Lomas del Marqués, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) ya capacitó a algunos vecinos de la colonia para que se hagan cargo de este ejercicio ciudadano, en el que pueden votar mayores de 12 años con comprobante de domicilio y credencial del INE. Además, el funcionario informó que paralelamente ya iniciaron las mesas de trabajo en San Pablo Comevi 1, la tercera colonia donde se aplicará este esquema de elección de obras, donde serán tres las opciones para ejecutar un recurso de 5 millones de pesos, que son un parque semidesértico o dos paquetes distintos de rehabilitación de calles. Esta elección se hará el 7 de julio. (AM, principal)

<https://amqueretaro.com/queretaro/2019/06/22/gobierno-abierto-llega-a-la-luna-este-domingo-para-elegir-una-obra/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

NO LLEGAN 18 MIL CREDENCIALES DEL INE

Por Anaid Mendoza

El vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Local Ejecutiva del INE, Domingo Bautista Durán, informó que hay retraso de entrega de alrededor de 18 mil credenciales para votar por el reciente proceso electoral en cinco entidades del país. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: AMPARO CONGELA LEY PARA BIKERS

Hasta que no se resuelva el amparo promovido por motociclistas ante la modificación al reglamento de Tránsito, no podrán ser detenidos por no contar con el casco rotulado, afirmó José Romero, presidente nacional del Consejo Directivo de la Federación Nacional Rodando y Creando Cultura para el Motociclista A.C. (DQ, principal)

DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2019

AM: COLONIA LA LUNA HOY ELIGE OBRA SOCIAL

Hoy se organizará el segundo ejercicio de democracia participativa de Gobierno Abierto, organizado por el Municipio de Querétaro para que vecinos de la colonia La Luna elijan una obra a realizarse de un total de cuatro opciones, informó el síndico municipal Miguel Parrodi Espinosa. (AM, principal)

EUQ: EL DINERO MÓVIL DEL FEMICIDA DE TEQUIS

Ex pareja de la víctima principal sospechoso de la Fiscalía. Previo a su muerte, la mujer denunció violencia doméstica. (EUQ, principal)

N: SOLICITO AYUDA

Una falla en el protocolo de seguridad acordado con Nancy Guadalupe Morales derivó en el ataque que recibió en Tequisquiapan, donde fue asesinada el pasado 20 junio. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

GESTIONAN TERRENOS PARA LA GUARDIA NACIONAL

Por Diego A. Rivera

San Juan del Río ya ha hecho la petición a la legislatura por el tema de los terrenos para la instalación de la guardia Nacional, explicó Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno en el estado, y aseguró que el trámite implica una gestión de origen administrativo y jurídico. (N)

RETRASO DE LLUVIAS AFECTÓ A MÁS DE 100 MIL HECTÁREAS DE TEMPORAL

Por Diego A. Rivera

Después de analizar esta primera semana de precipitaciones pluviales, se definirán las acciones para impulsar la producción de alimentos para éste año: aunque aún se considera un riesgo de siembra de maíz por la reducción de la temporada de lluvias, informó Carl Heinz, titular de la SEDEA. (N)

RECIBE ST MÁS DE 100 QUEJAS DE TRABAJADORES AL DÍA

Por Diego A. Rivera

En la ST se atienden semanalmente alrededor de 650 quejas, la mayoría de las cuales se resuelven por la vía de la conciliación, aseguró el encargado de despacho de la dependencia Mario Ramírez. (N)

SE LLEVA A CABO CON GRAN ÉXITO LA PRIMERA FIESTA DE LA TEMPORADA DE VENDIMIAS DE QUERÉTARO

Con afluencia de más de mil personas, este día se llevó a cabo con gran éxito, la Fiesta de la Vendimia en Querétaro, con lo que se da el banderazo de inicio a ésta, considerada la época enoturística más importante para la entidad. (...) Durante la ceremonia inaugural de esta fiesta, el secretario de turismo en el estado, Hugo Burgos García, recalcó que la época de vendimias, culminará en Querétaro hasta el 15 de septiembre y ofrecerá 14 distintas fiestas de este tipo en viñedos y vinícolas queratanas. (AM, N, EUQ, N)

DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2019

ANTE EL RECORTE FEDERAL, GOBIERNO DESTINA 17 MDP PARA PUEBLOS MÁGICOS

Por Diego A. Rivera

Ante la falta de recursos federales, Gobierno del Estado destinó 17 mdp para los Pueblos Mágicos de la entidad, informó Hugo Burgos, titular de la SECTUR, quien indicó que tienen contemplados proyectos de señalética en la carretera, al interior de los pueblos y para mejorar su imagen urbana. (N)

PODER LEGISLATIVO

CONTINÚA REPRESIÓN CONTRA ARTESANOS INDÍGENAS, DICE MAURICIO RUIZ OLAES

El diputado por Morena, Mauricio Ruiz Olaes, acusó la existencia de un doble discurso en el tema de la comunidad indígena específicamente orientado a los artesanos, advirtió que los artesanos temen a los inspectores principalmente de municipios como Querétaro o Amealco, y no denuncian por temor a represalias o a que su mercancía les sea decomisada. (ADN)

MUNICIPIOS

LLUVIA AFECTÓ DIEZ MUNICIPIOS

La tarde de éste sábado, 22 de junio, se registró lluvia de distintas intensidades en Querétaro, Corregidora, Ezequiel Montes, SJR, Amealco, El Marqués, Cadereyta, Pedro Escobedo, San Joaquín Tequisquiapan. (N)

EMITEN ALERTA MIGRATORIA POR FEMINICIDIO DE TEQUISQUIAPAN

La Fiscalía General de Justicia anunció una investigación para poder indagar cuál fue la falla en el mecanismo que se siguió entorno al feminicidio de Nancy Guadalupe Morales Hidalgo quien habría sido asesinada por su ex pareja el pasado 20 de junio en Tequisquiapan. En conferencia de prensa, se anunció que, ante lo anterior, ya se informó a las autoridades migratorias sobre la participación de esta persona en el homicidio de Nancy a fin de que no salga del país. (ADN, DQ, ESSJR)

USTEDES DEMUESTRAN QUE UNIDOS PODEMOS LOGRAR TODO: LUIS NAVA

Por Jahaira Lara

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, participó en la conmemoración del Día Internacional del Socorrista que llevó a cabo la Cruz Roja Mexicana, donde aseguró que son un ejemplo para la sociedad porque siempre piensan en los demás y demuestran que unidos se puede lograr todo lo que uno se propone. (N)

ENTREGA MUNICIPIO IMPERMEABILIZANTE A VECINOS DE DESARROLLO SAN PABLO

Con la finalidad de apoyar a la ciudadanía en esta época de lluvias, el Secretario de Desarrollo Social y Humano, Arturo Torres Gutiérrez, entregó a nombre del Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, mil 900 litros de impermeabilizante para viviendas de la colonia Desarrollo San Pablo, en la Delegación Epigmenio González. (AM, EUQ)

DESTACAN TRABAJO DEL VOLUNTARIADO EN LA CAPITAL DE QUERÉTARO

Este fin de semana, se desarrolló el primer foro del Voluntariado en la Capital del Estado y de las Brigadas de Reforestación, donde se destacó por el Secretario de Desarrollo Social Arturo Torres el trabajo en la materia. (CI, DQ, EUQ)

DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2019

CORREGIDORA ANALIZA COLOCAR ESTACIONAMIENTOS PARA CUBRIR DEMANDA DE AUTOMOVILISTAS

El municipio de Corregidora analiza la instalación de estacionamientos, ante el aumento del parque vehicular en la zona de El Pueblito, informó el alcalde Roberto Sosa Pichardo. En entrevista, el edil dijo que se mantienen pláticas con propietarios de tres predios para la instalación de los estacionamientos. (CI, EUQ)

REVISAN ESTRUCTURAS DE ESPECTACULARES

Con el objetivo de prevenir colapsos y afectaciones a la población, en época de lluvias y vientos se incrementa la inspección en los espectaculares que se encuentran en las principales avenidas de San Juan del Río, declaró Oscar Alcántara Peña, titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable Municipal (Sedesum), al precisar que además se mantiene cercanía con el área de Protección Civil. (ESSJR)

TERMINA INTERVENCIÓN DE 'ALCALDE EN TU CALLE' EN PIRÁMIDES

Con la presencia del presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, concluyó la intervención de 'Alcalde en tu calle', correspondiente a la colonia Pirámides, en donde a lo largo de cuatro semanas, se realizaron actividades deportivas y de participación ciudadana para el mejoramiento de imagen urbana. (AM)

BERNAL 20 PUEBLO MÁGICO MÁS VISITADO DE MÉXICO

Por Marisol Barbosa

A través de acciones de mejoramiento de imagen urbana y de la regularización de comercio, el gobierno municipal de Ezequiel Montes busca convertir a Bernal en el Pueblo Mágico más visitado de la República Mexicana. (N)

RESCATAN A 144 MIGRANTES, ESTABAN HACINADOS EN UNA CASA EN SJR

Por Ángel Gutiérrez

Un grupo de 144 migrantes centroamericanos que permanecieron hacinados en un domicilio de SJR, fueron rescatados por elementos de la PoEs y del INM. El grupo de migrantes entre ellos menores de edad, esperaban su traslado a la frontera norte para intentar ingresar a los Estados Unidos. (N)

PROTESTAN CONTRA CONFERENCIA LOS PELIGROS DE LOS FALSOS DERECHOS

El Comité LGBTI Querétaro realiza al exterior del Hotel Real de Minas una manifestación en contra de la conferencia «Los peligros de los falsos derechos» que se desarrolla en este lugar. Aunado a esto, fue presentada una denuncia ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en contra de la promotora del evento en Querétaro la diputada panista, Elsa Méndez Álvarez. (Q, CI, DQ, EUQ)

CATALOGAR COMO SUICIDIOS CASOS DE ASESINATOS EN MUJERES, CONSTANTE EN QUERÉTARO: ACTIVISTA

En Querétaro, existen varios casos en donde se observa una constante de catalogar los asesinatos de mujeres como suicidios y no como feminicidios, apuntó Alejandra Martínez Galán, representante de la Asociación Queretana para la Educación de las Sexualidades Humanas (Aquesex). (DQ, ADN)

AUMENTA VIOLENCIA PSICOLÓGICA HACIA LAS MUJERES EN QUERÉTARO

Por Abelardo Islas

El Instituto Queretano de las Mujeres (IQM) reportó que nueve de cada 10 casos que atiende son por violencia psicológica, principalmente por parte de la pareja. Valeria Guerrero Angeles, directora del IQM, señaló que ese

DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2019

fenómeno se presenta tanto en zonas urbanas como rurales de la entidad. “Tenemos que la violencia psicológica ha superado a la violencia física, sexual y económica, al menos en la entidad”, puntualizó. (CI)

MISA POR LOS FUNCIONARIOS

Por Alejandro Payán

La Diócesis de Querétaro ofrecerá la celebración eucarística para pedir por los funcionarios públicos, pues deben cumplir su trabajo y vocación en beneficio del prójimo afirmó el presidente de la Pastoral Diocesana para la Comunicación, Gustavo Licón Suárez. (DQ)

DOTA DE “DIENTES” AL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN ES UNA CUESTIÓN FEDERAL

Se tendría que definir con qué “dientes” operaría el sistema anticorrupción y analizar a detalle las modificaciones que se propongan, señaló Alejandra González Tostado, presidenta del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción. (DQ)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Colonia La Luna hoy elige obra social

Mediante el ejercicio de democracia participativa, Gobierno Abierto, escogerán una de cuatro opciones de obra pública para ejecutarse con 4 mdp



El Municipio no propone las obras, solo la bolsa económica, y son los vecinos los que eligieron las propuestas”.

Miguel Parrodi Espinosa,
Síndico del municipio de Querétaro

Gonzalo Flores

Hoy se organizará el segundo ejercicio de democracia participativa de Gobierno Abierto, organizado por el Municipio de Querétaro para que vecinos de la colonia La Luna elijan una obra a realizarse de un total de cuatro opciones, informó el síndico municipal Miguel Parrodi Espinosa.

Luego de concluir las mesas de trabajo, se determinó que cuatro obras de las propuestas se pondrán a votación de los ciudadanos y serán elegidas por ellos mismos, para ejecutar un presupuesto de 4 millones de pesos. Los vecinos votarán para elegir entre una cancha de usos múltiples, la rehabilitación del

parque de la colonia, la rehabilitación de calles o el mejoramiento del dren pluvial.

“Nos llevamos las propuestas, se analizó su factibilidad y la volvimos a presentar a los vecinos con algunos ajustes, pero estas cuatro opciones son las que se someterán a votación domingo (hoy)”, añadió.

La jornada de votación será de 09:00 a 16:00 horas en el parque principal de La Luna y se prevé que alrededor de 2 mil personas acudan a emitir su voto por alguna de las opciones. El primer ejercicio de Gobierno Abierto fue en Lomas del Marqués, en donde el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) capacitó a algunos vecinos de la colonia para que desarrollaran este ejercicio.

Los vecinos a partir de 12 años de edad podrán emitir su voto, solo presentando comprobante de domicilio y, en caso, su credencial INE